Grammaire : Les Règles d’orthographe 





Définitions


Une syllabe ouverte est une syllabe qui se termine par une voyelle . Ex : au-to , ge-lo-ven 





Une syllabe fermée est une syllabe qui se termine par une consonne : Ex : bak-ken , wer-ken 





Voyelles longues et brèves : Ce sont les voyelles suivantes telles qu’on les prononce dans les mots suivants : 





			Voyelle brève 				Voyelle longue 





           a : 		de man 				de maan  -- vader 





           e : 		de pen  				de peer  --  nemen 





           o : 		de bom 				de boom --  bomen 





           u : 		de hut					de muur  -  muren 





Règles : 





1 . Une voyelle brève se trouve toujours dans une syllabe fermée et ne s’écrit qu’une fois 





	een man - mannen ; een bom - bommen ; een  pen - pennen ;  een hut - hutten 





Une voyelle longue dans une syllabe fermée s’écrit 2 x et dans une syllabe ouverte 1x





	een naam - namen ; een peer - peren ; een boom - bomen ; een muur - muren . 





v et z ne s’écrivent qu’en début de syllabe ; f et s ne s’écrivent qu’en fin de syllabe 	. 





	een brief - brieven ; een huis - huizen 





Remarques : Toutes ces règles d’orthographe s’appliquent pour le pluriel des noms , mais aussi pour les verbes ainsi que pour l’accord des adjectifs . 





	Ex : het huis - de huizen ;  de hut - de hutten ; de beer - de beren 





	       ik neem - we nemen ; ik bak - we bakken ; ik reis - we reizen ; 


	       ik geloof - we geloven 





	       een dun blad - dunne bladen ; een groot huis - grote huizen 


	       een lief meisje - lieve meisjes ; een boos kind - boze kinderen . 








